



Reach Within to Embrace Humanity

こころの中を見つめよう  
博愛を広げるために

国際ロータリー第2660地区

# 吹田西ロータリークラブ ウィークリー 2011-2012

■創立 1980.6.12

事務所 ☎564-0051 吹田市豊津町9番40号 江坂東急ビル1F  
☎(06) 6338-0832 FAX (06) 6338-0020  
URL <http://www.suita-west-rc.org>

例会場 新大阪江坂東急イン  
☎564-0051 吹田市豊津町9番6号 ☎(06) 6338-0109  
例会日 毎月曜日 18:00~19:00

役員 会長：阪本勝彦 幹事：紙谷幸弘 会報委員長：榎原一滋

4

つのテスト

●真実かどうか

●みんなに公平か

●好意と友情を深めるか

●みんなのためになるかどうか

## 第1442回例会 平成24年1月16日

卓話 「日本舞踊」 二代目 花柳若三郎 様  
本田会員ゲスト  
今週の歌「君が代」「奉仕の理想」

### 「ロータリーの理念と精神の追求」

#### 先週内容

#### 会長挨拶

阪本会長

- 今年最後の例会です。1年間ご苦労様でした。お元気で平成24年をお迎え下さい。先週のクリスマス移動家族例会、多くの方にご参加頂き、賑やかで楽しい一時でした。お世話下さった皆様有難うございました。今月で半分が終わります。ご協力に感謝！あと半年、何とか懸命に頑張ります。
- 今日、特に寒いですが、被災地の皆様は大変と思います。来年は災害のない明るい楽しい年になって欲しいと思います。
- 犯罪防止のための歳末夜警が、防犯協議会、吹田警察と合同で各地区を慰労訪問します。

#### 幹事報告

紙谷幹事

- 国際ロータリーより、財団マルチプルフェローの認証バッジが届きましたので、お渡し致します。今回からは個人カードがなくなりました。マルチ3回新井会員、マルチ2回郷上会員、マルチ1回井伊会員、岡会員と阪本会長です。

#### ロータリー理解推進月間

#### 次週 第1443回 例会予告 平成24年1月23日

卓話 「職業奉仕委員会 一 出前授業の報告」 大藤会員  
Weekly No. 1442は水間副委員長が担当しました。  
Weekly No. 1443は宮川委員が担当の予定です。

(本日の原稿をお渡し下さい)



#### ロータリー財団マルチプルフェロー表彰者

- 下期会費請求書をBOXへお配りしましたので、よろしくお願い致します。
- 先日のクリスマス家族会の集合写真をBOXへお配りしました。
- 1月16日、新年初例会はノーマイカーデーとさせていただきます。当日は会長の方より、ビールを提供していただくことになりました。又、駐車場の割引チケットの発行はいたしませんので、ご協力宜しくお願い致します。尚、割引チケットの発行がない分、東急イン様の方よりも少しビールのサービスを戴くことになりました。
- 事務局は年末の29日(木)より休み、1月10日(火)が初出になります。何かありましたら私の方へご連絡下さいますようお願い致します。
- 本日、19:00より理事会です。

#### 出席報告

吉田委員長

- 会員数 49名 ●来客 0名
- 出席会員数 43名 ●本日の出席率 97.73%
- 12月5日の出席率(メーキャップを含む) 100%

## 誕生御祝 - 1月

### 会員

昭和11年 1月1日 梶山会員  
 昭和14年 1月5日 毛利会員  
 昭和40年 1月15日 紙谷会員  
 昭和13年 1月24日 河邊会員

以上4名

### 会員夫人

1月3日 瀧川会員夫人  
 1月3日 青木会員夫人  
 1月23日 鈴木会員夫人  
 1月29日 清水会員夫人

以上4名

## 米山記念奨学会委員会 澁谷委員長

本日、鈴木会員より特別寄付を頂きました。ご協力ありがとうございました。

## ロータリー財団委員会 長屋副委員長

本日、鈴木会員より特別寄付を頂きました。ご協力ありがとうございました。

## ニコニコ箱 勝副SAA

- ◆由上会員  
河邊さん、タクシー代ありがとうございました。
- ◆阪本会長  
今年一年お世話になりました。あと半年よろしく。
- ◆紙谷会員  
一年間お世話になりました。
- ◆長屋会員  
今年一年ありがとうございました。
- ◆荻田会員  
本年もありがとうございました。
- ◆瀧川会員  
大変お世話になりました。皆様佳いお年を。
- ◆青木会員  
瀧川パスト会長、栗谷様をご紹介いただきまして、ありがとうございました。いつも感謝しております。
- ◆大藤会員  
ノーバッチ申し訳ございません。
- ◆橋本(芳)会員  
最後にバッチを忘れました。すみません。それではみなさん良いお年を。

本日のニコニコ箱 34,000円  
 累計のニコニコ箱 760,000円

## 卓話

### 「ナコンパノム 報告」

榎原会員  
 木田会員



原文より  
 サワディカッ  
 ディアープレジデントポンカーンティアー

まず最初に、我々吹田西RCの代表団の3名を紹介いたします。木田昌宏社会奉仕担当理事、榎原一滋広報委員長、そして、次年度の2660地区国際奉仕担当委員長にノミネートされている小林哲パスト会長です。

貴クラブの20周年記念に当たり、お祝いと祝福を申し上げることができるのは私の喜びです。そして、昨年我々の30周年に貴クラブから代表団が出席されたことに対し、厚く礼を申し上げます。

過去6年に渡り、我々は貴クラブと提携する機会がありました。我々の協力で、価値あるクリーン・ウォーター・プロジェクトを成功裏に完成させました。また、マッチンググラントの成功は我々の記憶に新しいものがあります。

本年3月の東日本大災害に於いて、貴クラブと貴地区は速やかに義援金を我々に寄贈してくれました。その上、クリーン・ウォーター・プロジェクトの開所式に訪問していた学校で、生徒達がそのお小遣いの中から義援金を募り、我々訪問団に手渡してくれたのです。私たちはこのことを生涯忘れないでしょう。

不幸なことに、タイ国の首都近辺が洪水のために大被害を被っています。今度は我々が善意をお返しする番です。どうか我々の義援金を受け取ってください。

今後とも我々両クラブが素晴らしい協力関係を続けていくことが出来ると信じています。

吹田西ロータリークラブ 会長 阪本勝彦  
 コップンカッ